

StAR Idel erläutert die Richtlinie Controlling und Grundkennzahl und teilt mit, dass die Grundkennzahlen in Bereich der Kindergärten korrigiert werden. Sie werden dem Protokoll beigelegt.

RM Eggerichs fragt an, warum in Bereich der Kindergartenbudgets die Zuschussbeträge unterschiedlich sind.

StAR Idel antwortet daraufhin, dass die Planzahlen von den jeweiligen Fachbereichen kommen. Mit diesen Berichten sollen zukünftig diese Unterschiede aufgezeigt und analysiert werden.

RM Just fragt an, woher die Grundkennzahl 315 öffentliche Veranstaltungen im Bereich Bürgerhaus kommt.

StAR Idel antwortet daraufhin, dass es sich um die veröffentlichte Zahl aus dem Jahresbericht 2009 handelt.

RM Just bemerkt an, dass bei der Kennzahl Besucher im Bereich des Freibads nicht ersichtlich ist, um welche Besucher es sich handelt.

StAR Idel antwortet daraufhin, dass die Grundkennzahl im Freibad abgefragt wurde und es sich dabei um die zahlenden Besucher handelt.

Diese Grundkennzahl wird in „zahlende Besucher“ geändert und dem Protokoll beigelegt.

RM Eggerichs bemerkt, dass zukünftig Fachausschüsse und der Rat Erkenntnisse aus dem Zahlenwerk ziehen müssen.

RM Just merkt an, dass die bisherige Grundkennzahl Jugendzentren- freizeitheime mit 10.500 Jugendlichen rein spekulativ ist. Besser wäre seiner Meinung die Anzahl der Öffnungszeiten zu nutzen.